DEPARTAMENTO DE ORIENTACIÓN

LA PRESENTACIÓN

SALUDO A LA NIÑA MARÍA

Todos los años recibo encantada vuestro saludo y este año me gustaría ser Yo quien se

dirige a vosotros, alumnos, profesores, religiosas y resto de la comunidad educativa.

Me alegra enormemente que viváis con emoción este día y que estéis deseando que llegue

la fiesta, las procesiones, la chocolatada, las competiciones de fútbol y baloncesto, el día

sin clase...

Pero quiero recordaros también el otro sentido de MI FIESTA (con mayúsculas).

Saludar a la Niña María como miembro de LA PRESENTACIÓN es también SENTIRME EN

EL CORAZÓN.

¿Estáis aquí los niños y niñas de Infantil?

Que sepáis que recibo el beso en la frente cuando me cantáis "Oh, mi Virgen Niña delicia

de Dios", pero también recibo vuestro beso cuando sois buenos con los compañeros y no

os peleáis, cuando obedecéis a los profesores y a los padres y cuando jugáis todos juntos

y vuestras risas me llegan hasta el cielo.

¿Estáis aquí los niños y niñas de **Primaria**?

Como sois más mayores tenéis que dar ejemplo a los pequeños, como dice la canción

"donde vayas sé siempre el mejor niño, respeta a los mayores, dales cariño". Recordad

que en los demás estoy Yo y que todo lo que hagáis o queráis para los demás lo hacéis

conmigo. Cuidad de vuestros hermanos, ayudad a vuestros padres y sed buenos alumnos.

Para los alumnos de **Secundaria**

Desde pequeños me estáis cantando "quiero ser como Tú, Niña María". De Mí habéis

aprendido el valor del servicio a los demás, del acogimiento al otro, del respeto. Sabéis ser

solidarios y prestar vuestra ayuda al que más lo necesita, que puede ser cualquiera que

esté a vuestro lado. Y se os reconoce por el cariño que me tenéis y la alegría que

transmitís a los demás allá por donde vais.

O220/07

DEPARTAMENTO DE ORIENTACIÓN

MÁLAGA

A los alumnos de **Bachillerato**, que pasáis por la última etapa de vuestra estancia en el colegio, para incorporaros a una sociedad que no siempre aprecia los valores cristianos:

que no se os olvide todo lo que de aquí aprendisteis. Llevad en el corazón el carisma de La

Presentación y recordad siempre que estoy con vosotros. Sed siempre muy felices y en

todos los momentos de vuestra vida sentid aquello que desde pequeños me cantabais "No

quiero estar sin Ti ni un solo día".

Pero esto no es todo, a todos aquellos que formáis la comunidad educativa de La

Presentación, también quiero deciros algo:

A los **profesores** que dejáis vuestra vida en esta difícil tarea de la educación seguid

fomentando Mi presencia en el corazón de todos estos niños. Gracias por empeñar tantas

horas en vuestra dedicación con aquellos que más lo necesitan; por esa palabra de

aliento, ese gesto de complicidad y cercanía, en resumen por guerer a los alumnos como

si fueran parte de vuestra familia.

A la Comunidad de Religiosas sabed que sin vuestro apoyo, vuestro esfuerzo, vuestro

trabajo y dedicación, en suma sin vuestra vocación, no sería posible haber sembrado el

carisma en el corazón de tantos y tantos que pasaron por el colegio como alumnos, como

padres, como profesores, como personal no docente, categuistas, monitores o desde otra

vinculación creando esta gran familia de La Presentación.

Y después de este saludo sabed que siempre os tengo presentes y celebrad con todo su

sentido esta FIESTA DE LA NIÑA MARÍA 2010.

Repetid conmigo:

¡VIVA EL COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN!

¡VIVA LA NIÑA MARÍA!

0220/07